

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 11
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt
am 25.04.2007

Beleuchtung für den San Sebastian Platz
Antrag des Ortsvorstehers

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die vorhandenen Beleuchtungen auf dem San Sebastian Platz wieder mit Strom zu versorgen und an das öffentliche Stromnetz anzuschließen. Falls sich die Nutzung von Solarenergie anbietet, bittet der Ortsbeirat hierzu um Informationen.

Begründung:

Die vorhandenen Beleuchtungskörper an der Infotafel und am Lichtmast sind seinerzeit aus den Verfügungsmitteln des Ortsbeirats angeschafft worden. Der Strom hierfür konnte jahrelang von einem Anlieger bezogen werden. Die jährlichen Stromkosten wurden und werden auch weiterhin vom Vereinsring gezahlt.

Durch den Verkauf des Grundstücks steht diese Stromquelle zukünftig nicht mehr zur Verfügung. Die Leuchtkörper müssen daher an das öffentliche Stromnetz angeschlossen werden.

Beschluss Nr. 0014

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

ESWE
101600

Pfeifer
Ortsvorsteher